

# Lustige Episoden aus der Gemeinde

**WESSELING.** Hoch her ging es am Freitagabend im Pfarrzentrum St. Germanus, wo die katholische Frauengemeinschaft ihre Karnevalssitzung feierte. Unter der Leitung von Monika Engels-Welter sorgten die insgesamt 20 Frauen der Spielschar für ein geradezu vergnügliches Programm, als sie etwa als „Altgermanen“ mit eigenem Mariechen die Bühne bevölkerten oder im Zweigespräch so manche lustige Episode spielten und unter anderem die in der Kirche St. Germanus dringend notwendige Renovierung zum Thema machten. Mit ins Programm integriert waren auch 16 Kinder der Pfarrgemeinde. Die täglichen Proben für den „Bühnenzauber“ hatten Anfang Januar begonnen. Als drei Tenöre waren auch Heike, Gabi und Sabine, die Ehefrauen von Prinz Menny und seinen Adjutanten, dabei. Vor zwei Jahren hatte sich Menny bei der kfd-Sitzung entschlossen, 2012 Prinz zu werden. (mkl/Foto: Klose)

